#### **Product Facts**

#### Active ingredient (in each dosage unit) Purpose Salicylic acid (0.6%)...... Acne treatment

#### Uses

For the treatment of acne. Dries and helps clear up acne pimples and allows skin to heal.

#### Warnings For external use only,

This product may cause irritation, burning, itching, swelling and blistering of the skin. If this occurs, discontinue use. If you develop severe itching, hives, swelling of eyes and mouth, blistering or difficulty breathing, consult a health care professional. Using other topical acne products at the same time or immediately following use of this product may increase dryness or irritation of the skin. If this occurs, only one product should be used unless directed by a health care professional.

Do not use on broken skin or on large areas of the skin.

**Do not use** if you have very sensitive skin or if you are allergic/sensitive to any ingredient in the product.

Discontinue use if excessive skin irritation develops or increases. If irritation persists or spreads beyond the site of application, consult a health care professional.

For more severe cases, and/or if substantial improvement is not apparent within 6-8 weeks, consult a health care professional.

When using this product avoid contact with eyes; if contact occurs, rinse thoroughly with water.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. IF SWALLOWED, CALL A POISON CONTROL CENTRE OR A HEALTH CARE PROFESSIONAL IMMEDIATELY.

#### **RECOMMENDED USE**

- Gently massage Clearify Cleanser onto damp skin in a circular motion. Rinse thoroughly with lukewarm water and pat dry. Use AM and PM. Follow with Clearify Moisturizer.
- If bothersome dryness or peeling occurs, reduce application to once a day or every other day.

## Other information / Autres renseignements

### Inactive ingredients /

Ingrédients inactifs : Water (Aqua), Decyl Glucoside, Cocamidopropyl Betaine, Acrylates Copolymer, Triethanolamine, Sodium Cocoyl Apple Amino Acids, Sodium PCA, Glycolic Acid, Lactic Acid, Citrus Aurantium Dulcis (Orange) Oil, Cellulose, Glycol Distearate, Steareth-4, Sodium Chloride, Disodium EDTA, Caprylyl Glycol, Ethylhexylglycerin, Hexylene Glycol, Phenoxyethanol.

#### Renseignements sur le produit Ingrédient actif (par unite posologique) Objet

Acide salicylique (0.6%)... Traitement de l'acné

#### Pour le traitement de l'acné. Assèche et aide à faire disparaître les boutons d'acné, tout en permettant à la peau de cicatriser.

#### Précautions

#### Pour usage externe seulement,

Ce produit peut causer des irritations, des brülures, des démangeaisons, des tuméfactions ou des cloques sur la peau. Si tel est votre cas, cessez l'utilisation de ce produit. En cas de démangeaisons importantes, d'uritcaire, de gonflement des yeux et de la bouche, de formation de cloques ou de difficultés à respirer, consultez un professionnel de la santé. Si vous utilisez d'autres produits anti-acné topiques simultanément ou immédiatement après, vous risquez de trop assécher votre peau ou de l'irriter. Si cela est le cas, n'utilisez qu'un seul produit anti-acné topique, sauf indication contraire d'un professionnel de la santé.

Ne pas appliquer sur une peau présentant des lésions ni sur de larges surfaces de peau. Ne pas utiliser sur une peau très sensible ou en cas d'allergie/de sensibilité à n'importe quel ingrédient du produit.

Cessez l'utilisation si vous constatez une irritation excessive de votre peau. Si l'irritation de votre peau persiste ou s'étend au-delà du site d'application, consultez un professionnel de la santé.

Pour les cas les plus graves et/ou si vous ne constatez aucune amélioration notable au bout de 6 à 8 semaines, consultez un professionnel de la santé.

Lors de l'utilisation de ce produit éviter tout contact avec les yeux. En cas de contact avec les yeux, rincer soigneusement avec de l'eau.

CONSERVER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. EN CAS D'INGESTION, CONTACTER IMMÉDIATEMENT UN CENTRE ANTIPOISON OU UN PROFESSIONNEL DE LA SANTÉ.

#### DOSE RECOMMANDÉE

- Appliquez le Nettoyant Clearify sur la peau humide, en lègers massages circulaires.
  Rincez soigneusement à l'acut tiède puis sécher délicatement la peau en la tapotant avec une serviette, Utilisez matin et soir.
  Appliquez ensuite la Crème hydratante Clearify.
- Si vous constatez que votre peau devient trop sèche ou qu'elle pèle, réduisez la fréquence d'application à une seule fois par jour ou à une fois tous les deux jours.

#### Cleanser

No added parabens. No added sulfates. Dermatologist tested.

#### Nettoyant

Sans parabens ajoutés. Sans sulfates ajoutés. Testé dermatologiquement.

## HERBALIFE SKIN Clearity



Salicylic Acid Acne Treatment Traitement anti-acné à base d'acide salicylique



Natural Health Product Produit de santé naturel NPN 80075913

5 fl oz | 150 ml

Exported Exclusively by: Exporté Exclusivement par : Herbalife International Luxembourg S.à R.L., L-1610 Luxembourg Imported and Distributed in Canada by: Importé et Distribué au Canada par : Herbalife of Canada LTD Herbalife du Canada Ltée 113-7075 Place Robert Joncas, St-Laurent, Quebec H4M 222 Made in the U.S.A, Fabriqué aux États-Unis



CUT0819CA-00 ©2017 HERBALIFE

#### Product Facts (continued)

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. IF SWALLOWED, CALL POISON CONTROL CENTRE OR A HEALTH CARE PROFESSIONAL IMMEDIATELY

#### RECOMMENDED USE

- Clean the skin thoroughly with Clearify Cleanser before applying this product.
- Cover the entire affected area with a thin laver one to two times daily. For best results, apply Clearify Moisturizer AM and PM
- · Because excessive drving of the skin may occur, start with one application daily, then gradually increase to two times daily if needed or as directed by a doctor.
- · If bothersome dryness or peeling occurs, reduce application to once a day or every other day.

#### Other information / Autres renseignements

Inactive ingredients /

Ingrédients inactifs : Water (Aqua), Glycerin, Glyceryl Stearate SE. Cetyl Alcohol. Stearic Acid. Dimethicone. Cetyl Phosphate, Glycereth-26, Butylene Glycol, Cyclopentasiloxane, Cetearyl Alcohol, Acrylates/C10-30 Alkyl Acrylate Crosspolymer, Cyclohexasiloxane, Tocopheryl Acetate, Tocopherol, Retinyl Palmitate, Melaleuca Alternifolia (Tea Tree) Leaf Oil, Xanthan Gum, Sodium Hydroxide, Caprylyl Glycol, Phenoxyethanol,

233 PBD

#### Renseignements sur le produit (continue)

Cessez l'utilisation si vous constatez une irritation excessive de votre peau. Si l'irritation de votre peau persiste ou s'étend au-delà du site d'application, consultez un professionnel de la santé Pour les cas les plus graves et/ou si vous ne constatez aucune amélioration notable au bout de 6 à 8 semaines, consultez un professionnel de la santé

Lors de l'utilisation de ce produit éviter tout contact avec les yeux. En cas de contact avec les veux, rincer soigneusement avec de l'eau

CONSERVER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS, EN CAS D'INGESTION, CONTACTER IMMÉDIATEMENT UN CENTRE ANTIPOISON OU UN PROFESSIONNEL DE LA SANTÉ

#### DOSE RECOMMANDÉE

 Avant l'application, nettover soigneusement la peau avec le Nettovant Clearify.

- Une à deux fois par jour, appliquez une fine couche sur toute la zone affectée. Pour obtenir les meilleurs résultats. appliquez la Crème hydratante Clearify matin et soir
- Comme un dessèchement excessif de la peau peut survenir, commencez par une seule application par jour, puis passez progressivement à deux applications par iour si nécessaire ou selon les directives de votre méderin
- Si vous constatez que votre peau devient trop sèche ou qu'elle pèle, réduisez la fréquence d'application à une seule fois par jour ou à une fois tous les deux jours.

Exported Exclusively by: Exporté Exclusivement par : Herbalife International Luxembourg S.à R.L., L-1610 Luxembourg Imported and Distributed in Canada by: Importé et Distribué au Canada par : Herbalife of Canada LTD • Herbalife du Canada Ltée 113-7075 Place Robert Joncas, St-Laurent, Quebec H4M 2Z2 Made in the U.S.A. • Fabriqué aux États-Unis CUT0812CA-00



©2017 HERBALIFE

#### Moisturizer

No added parabens. Dermatologist tested.

Product Facts Active Purpose ingredient Salicylic acid (2.0%) ..... Acne treatment Uses

For the treatment of acne Clears up most acne pimples and allows skin to heal. Helps prevent new blemishes from forming.

#### Warnings For external use only.

This product may cause irritation burning, itching, swelling and blistering of the skin. If this occurs. discontinue use. If you develop severe itching, hives, swelling of eves and mouth. blistering or difficulty breathing, consult a health care professional. Using other topical acne products at the same time or immediately following use of this product may increase dryness or irritation of the skin. If this occurs, only one product should be used unless directed by a health care professional.

Do not use on broken skin or on large areas of the skin. Do not use if you have very sensitive skin or if you are allergic/ sensitive to any ingredient in the product.

Discontinue use if excessive skin irritation develops or increases. If irritation persists or spreads beyond the site of application, consult a health care professional For more severe cases, and/or if substantial improvement is not apparent within 6-8 weeks, consult a health care professional. When using this product avoid

contact with eyes: if contact occurs, rinse thoroughly ► with water.

# HERBALIFE Clearify



Salicylic Acid Acne Treatment Traitement anti-acné à base d'acide salicylique



Natural Health Product | Produit de santé naturel NPN 80075914

2 fl oz | 60 m |

#### Hydratant

Sans parabens ajoutés. Testé dermatologiquement.

Renseignements sur le produit

Ingrédient actif (par unite

posologique) Obiet Acide salicylique

(2.0%) . . . . Traitement de l'acné

#### Usages

Pour le traitement de l'acné Fait disparaître la plupart des boutons d'acné et permet à la peau de cicatriser. Aide à prévenir l'apparition de nouveaux boutons.

#### Précautions

Pour usage externe seulement. Ce produit peut causer des irritations, des brûlures, des démangeaisons, des tuméfactions ou des cloques sur la peau. Si tel est votre cas, cessez l'utilisation de ce produit. En cas de démangeaisons importantes, d'urticaire, de gonflement des veux et de la houche, de formation de cloques ou de difficultés à respirer, consultez un professionnel de la santé Si vous utilisez d'autres produits anti-acné topiques simultanément

ou immédiatement après, vous risquez de trop assécher votre peau ou de l'irriter. Si cela est le cas, n'utilisez qu'un seul produit anti-acné topique, sauf indication contraire d'un professionnel de la santé.

Ne pas appliquer sur une peau présentant des lésions ni sur de larges surfaces de peau. Ne pas utiliser sur une peau très sensible ou en cas d'allergie/de sensibilité à n'importe que ingrédient du produit

#### Spot Treatment

No added parabens. Dermatologist tested.

Traitement localisé Sans parabens ajoutés. Testé dermatologiquement.

#### Product Facts

Active ingredient Purpose Salicylic acid (1.5%) . . . Acne treatment

Uses For the treatment of acne. Dries and helps clear up acne pimples and allows skin to heal

#### Warnings

For external use only This product may cause irritation. burning, itching, swelling and blistering of the skin. If this occurs, discontinue use. If you develop severe itching, hives, swelling of eyes and mouth, blistering or difficulty breathing, consult a health care professional

Using other topical acne products at the same time or immediately following use of this product may increase dryness or irritation of the skin. If this occurs, only one product should be used unless directed by a health care professional.

Do not use on broken skin or on large areas of the skin

Do not use if you have very sensitive skin or if you are allergic/sensitive to any ingredient in the product.

Discontinue use if excessive skin irritation develops or increases. If irritation persists or spreads beyond the site of application, consult a health care professional

For more severe cases, and/or if substantial improvement is not apparent within 6-8 weeks, consult a health care professional.

When using this product avoid contact with eyes; if contact occurs, rinse thoroughly with water.

**KEEP OUT OF REACH OF** CHILDREN. IF SWALLOWED, CALL A POISON CONTROL CENTRE OR A HEALTH CARE PROFESSIONAL IMMEDIATELY.



## **Spot Treatment Traitement** localisé

Salicylic Acid Acne Treatment Traitement anti-acné à base d'acide salicylique



Natural Health Product | Produit de santé naturel NPN 80075896

0.5 fl oz | 15 ml

Exported Exclusively by: Exporté Exclusivement par : Herbalife International Luxembourg S.à R.L., L-1610 Luxembourg Imported and Distributed in Canada by: Importé et Distribué au Canada par Herbalife of Canada ITD Herbalife du Canada Ltée 113-7075 Place Robert Joncas. St-Laurent, Ouebec H4M 272 Made in the U.S.A. Fabriqué aux États-Unis



CUT0809CA-00

©2017 HERBALIFE

Product Facts	(continued
---------------	------------

#### RECOMMENDED USE

- . Clean the skin thoroughly with Clearify Cleanser before applying this product.
- Apply Clearify Spot Treatment directly onto blemish with a thin layer 1 to 3 times daily.
- · Because excessive drving of the skin may occur, start with one application daily, then gradually increase to two or three times daily if needed or as directed by a doctor.
- If bothersome dryness or peeling occurs, reduce application to once a day or every other day.

#### Other information / Autres renseignements

Inactive ingredients / Ingrédients inactifs : Water (Aqua), Butylene Glycol, Aloe Barbadensis Leaf Juice, SD Alcohol 40-B, Silica, Niacinamide, Polyacrylate Crosspolymer-6, Hamamelis Virginiana (Witch Hazel) Water, Castanea Sativa (Chestnut) Seed Extract, Physalis Angulata Extract, Caprylic/Capric Triglyceride, Xanthan Gum, Disodium EDTA, Triethanolamine, Phenoxyethanol, Caprylyl Glycol, Ethylhexylglycerin, Hexylene Glycol

## Renseignements sur le produit

Ingrédient actif (par unite posologique) Objet Acide salicylique (1.5%)

#### Usages

Pour le traitement de l'acné.

Assèche et aide à faire disparaître les boutons d'acné, tout en permettant à la peau de cicatriser

#### Précautions

#### Pour usage externe seulement.

Ce produit peut causer des irritations, des brûlures, des démangeaisons, des tuméfactions ou des cloques sur la peau. Si tel est votre cas, cessez l'utilisation de ce produit. En cas de démangeaisons importantes, d'urticaire, de gonflement des yeux et de la bouche, de formation de cloques ou de difficultés à respirer, consultez un professionnel de la santé. Si vous utilisez d'autres produits anti-acné topiques simultanément ou immédiatement après, vous risquez de trop assécher votre peau ou de l'irriter. Si cela est le cas, n'utilisez qu'un seul produit anti-acné topique, sauf indication contraire d'un professionnel de la santé

Ne pas appliquer sur une peau présentant des lésions ni sur de larges surfaces de peau. Ne pas utiliser sur une peau très sensible ou en cas d'allergie/de sensibilité à n'importe quel ingrédient du produit

Cessez l'utilisation si vous constatez une irritation excessive de votre peau. Si l'irritation de votre peau persiste ou s'étend au-delà du site d'application, consultez un professionnel de la santé

Pour les cas les plus graves et/ou si vous ne constatez aucune amélioration notable au bout de 6 à 8 semaines, consultez un professionnel de la santé.

Lors de l'utilisation de ce produit éviter tout contact avec les veux. En cas de contact avec les veux. rincer soigneusement avec de l'eau.

CONSERVER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. EN CAS D'INGESTION, CONTACTER IMMÉDIATEMENT UN CENTRE ANTIPOISON OU UN PROFESSIONNEL DE LA SANTÉ.

#### DOSE RECOMMANDÉE

- · Avant l'application, nettoyer soigneusement la peau avec le Nettoyant Clearify. Appliquez 1 à 3 fois par jour une fine couche du Traitement localisé anti-acne Clearify directement sur vos boutons.
- · Comme un dessèchement excessif de la peau peut survenir, commencez par une seule application par jour, puis passez progressivement à deux applications par jour si nécessaire ou selon les directives de votre médecin.
- Si vous constatez que votre peau devient trop sèche ou qu'elle pèle, réduisez la fréquence d'application à une seule fois par jour ou à une fois tous les deux jours.

#### **Product Facts**

Active ingredient	Purpose
Salicylic acid (0.6%)	Acne treatment

#### Uses For the treatment of acne.

Penetrates pores to help control or reduce acne pimples.

#### Warnings

#### For external use only,

This product may cause irritation, burning, itching, swelling and bilstering of the skin. If this occurs, discontinue use, if you develop severe itching, hives, swelling of eyes and mouth, bilstering or difficulty breathing, consult a health care professional. Using other topical acree products at the same time or immediately following use of this product may increase dryness or irritation of the skin. If this occurs, only one product should be used unless directed by a health care professional.

Do not use on broken skin or on large areas of the skin.

Do not use if you have very sensitive skin or if you are allergic/sensitive to any ingredient in the product.

Discontinue use if excessive skin irritation develops or increases. If irritation persists or spreads beyond the site of application, consult a health care professional.

For more severe cases, and/or if substantial improvement is not apparent within 6-8 weeks, consult a health care professional.

When using this product avoid contact with eyes; if contact occurs, rinse thoroughly with water.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. IF SWALLOWED, CALL A POISON CONTROL CENTRE OR A HEALTH CARE PROFESSIONAL IMMEDIATELY.

#### **RECOMMENDED USE**

- Use Clearify Cleanser before applying this product. Apply a thin layer and leave on for up to 10 minutes. Rinse thoroughly with warm water. Use up to 3 times a week or as needed. Follow with Clearify Moisturizer.
- If bothersome dryness or peeling occurs, reduce application to once a week and gradually increase to two to three times per week.

## Other information / Autres renseignements

#### Inactive ingredients / Ingrédients

inactifs: Water (Aqua), Kaolin, Butylene Glycol, Bentonite, Montmorillonite, Cetearyl Alcohol, Titanium Dioxide, Magnesium Aluminum Silicate, Cocamidopropyl Betaine, Salix Alba (Willow) Bark Extract, Glycyrrhiza Glabra (Licorice) Root Extract, Camelia Sinensi teal Extract, Melaleuca Alternifolia (rea Tree) Leaf Oil, Glycerin, Xanthan Gum, Triethanolamine, Disodium EDTA, Capryld Glycol, Etylhexyldycerin, Hexylene Glycol, Phenoxyethanol.

#### Renseignements sur le produit Ingrédient actif (par unite posologique)

(par unite posologique) Objet Acide salicylique (0.6%)...Traitement de l'acnée Usages

Pour le traitement de l'acné. Pénètre dans les pores pour favoriser le contrôle ou la réduction des problèmes d'acné.

#### Précautions Pour usage externe seulement.

Ce produit peut causer des irritations, des brülures, des démangeaisons, des tumifactions ou des cloques sur la peus. Si tel est votre cas, cesser l'utilisation de ce produit. En cas de démangeaisons importantes, d'urticaire, de gonfiement des yeux et de la bouche, de formation de cloques ou de difficultés à respirer, consultez un professionnel de la santé. Si vous utilisez d'autres produits anti-acné topiques simultanément ou immédiatement aprés, vous isriguez d'ent passécher votre peau ou de l'irriter. Si cela est le cas, n'utilisez qu'un seul produit anti-acné topique, sauf indication contraire d'un professionnel de la santé.

Ne pas appliquer sur une peau présentant des lésions ni sur de larges surfaces de peau, Ne pas utiliser sur une peau très sensible ou en cas d'allergie/de sensibilité à n'importe quel ingrédient du produit,

Cessez l'utilisation si vous constatez une irritation excessive de votre peau. Si l'irritation de votre peau persiste ou s'étend au-delà du site d'application, consultez un professionnel de la santé.

Pour les cas les plus graves et/ou si vous ne constatez aucune amélioration notable au bout de 6 à 8 semaines, consultez un professionnel de la santé.

Lors de l'utilisation de ce produit éviter tout contact avec les yeux. En cas de contact avec les yeux, rincer soigneusement avec de l'eau.

CONSERVER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. EN CAS D'INGESTION, CONTACTER IMMÉDIATEMENT UN CENTRE ANTIPOISON OU UN PROFESSIONNEL DE LA SANTÉ.

#### DOSE RECOMMANDÉE

- Avant l'application, utilisez le nettoyant Clearify, Appliquez en fine couche et laissez poser pendant 10 minutes. Rincez soigneusement à l'eau tide. Utilisez à chaque fois que nécessaire, jusqu'à 3 fois par semaine. Appliquez ensuite la Crème hydratante Clearify.
- Sí vous constatez que votre peau devient trop sèche ou qu'elle pèle, réduisez la fréquence d'application à une seule fois par semaine avant de repasser progressivement à deux ou trois fois par semaine.

#### Mask

No added parabens. Dermatologist tested.

Masque Sans parabens ajoutés. Testé dermatologiquement.



## Mask Masque

Salicylic Acid Acne Treatment Traitement anti-acné à base d'acide salicylique



Natural Health Product | Produit de santé naturel NPN 80075886

4 fl oz | 120 ml

Exported Exclusively by: Exporté Exclusivement par : Herbalife International Luxembourg S.à R.L., L-1610 Luxembourg Imported and Distributed in Canada by: Importé et Distribué au Canada par : Herbalife of Canada LiD Herbalife du Canada Ltée 113-7075 Place Robert Joncas, St-Laurent, Quebec H4M 222 Made in the U.S.A. Fabriqué aux États-Unis



CUT0816CA-00 ©2017 HERBALIFE